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「子供たちが明日も来たい学校」 ，
「保護者が通わせたい学校」を目指します！！

令和４年度がスタートしました。静かにたたずむ校舎に子供たちの声が響き渡ると，
学校は命が宿った場所へと変化します。
本日，４月８日(金)に予定どおり，始業式，入学式を行える喜びを感じています。当たり前のこと

ですが，その当たり前のことがなかなかできないこの２年間でしたので，本日，子供たちがみんな元
気に登校し，令和４年度がスタートできたことをうれしく思います。
子供たちは，進級・入学することへのワクワク感と少しのドキドキを胸に，登校してきたことと思

います。そんな子供たちが，「明日も来たいと思う学校」，そして，保護者の皆様が「子供たちを通わ
せたいと思う学校」を目指して，今年度も全職員一丸となって子供たちのために誠心誠意，取り組ん
でいきたいと思います。
今後とも，ご家庭の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

令和４年度の職員です！

よろしくお願いします！！

今年度の人事異動で５名の先生方をお迎えいたしました。また，スクールカウ
ンセラーの先生も代わりましたので，お知らせいたします。

氏 名（年数・転入先 等） 氏 名（年数・転入先 等）

校 長 星 一義 （石巻市教育委員会）たんぽぽ担任 熊谷 理惠子（気仙沼市立鹿折小より）

教 頭 小野寺 直美（本校３年目） ６年担任 川村 槙太郎（本校４年目）

主幹・教務主任 小松 綾 （本校４年目） 養護教諭 伊藤 まみ子（本校２年目）

１年担任 大和 美香 （本校２年目） 主 事 大原 美香 （女川町立女川中より）

２年担任 金野 康宏 （本校５年目） 主任用務員 熊谷 信弘 （本校３年目）

３年担任 佐藤 麻衣 （東松島市立大曲小より） 支援員 米倉 美恵子（本校３年目）

４年担任 阿部 智輝 （本校３年目） ＡＬＴ ジェイコブ・サイズ

５年担任 小山 寛人 （気仙沼市立大谷中より） スクールカウンセラー 手島 由依

学校のホームページについてお知らせいたします。
今年度から，学校だよりや保健だより，各クラスの

授業の様子，行事等，ホームページを活用して，皆様に発信していきたいと思いま
す。「気仙沼市立大島小学校」と検索していただくか，右記のＱＲコードを読み取
っていただくなどして，ご覧いただきたいと思います。
これまでの「校長歳時記」に替わるものとして，是非ともお楽しみください。

※本日配布した学校便りの熊谷理惠子先生の前任校が鹿折中になっていました。訂正します。

御衣黄 ギョイコウ
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本日の始業式で全校を代表して発表した児童の作文を紹介いたします！！２名の児童は，緊張しなが
らも，しっかりとみんなの前で発表することができました。

「２年生でがんばったことと３年生でがんばりたいこと」

３年 小野寺 咲

わたしが２年生の１年間でがんばったことは，まず，毎日元気に学校に通うことです。そのた

めには，ごはんをしっかり食べて，夜は早めにねて，体を休めました。手あらいやうがいもきち

んとしました。そのおかげで，かぜをひいたり，体ちょうをくずすことはなく，学校も１日も休

むことはありませんでした。

もう一つは，１年生さんが入ってきたので，分からないことやこまっているときは，声をかけ

てあげられるように気をつけました。

わたしが３年生になってがんばりたいことがたくさんあります。

まずは，勉強です。むずかしいかん字や算数のわり算や社会，理科，

総合，習字など，２年生より新しい科目がふえるので楽しみです。

とくに総合では，そばやゆずのことを勉強するので，しらないことを

しっかり聞いたり，しらべてまとめたいと思います。

つぎに，行事では，マラソン大会をがんばりたいです。２年生では，

練習でいい順位でした。３年生では，きょりが長くなるけれど，いい順

位とタイムが出せるようにしたいです。

さいごに，３年生でも健康に気をつけて，毎日元気に学校に通いたい

です。３年生のみんなと協力して楽しい１年間をすごしていきたいと思

います。

「５年生になってがんばりたいこと」

５年 梅澤 杏奈

私は，４年生で頑張ったことは漢字を頑張ったことです。特に，書き初めでは毎日練習をしま

した。でも，自分から手を挙げて進んで発表できないことがありました。５年生で頑張りたいこ

との一つです。

また，５年生で頑張りたいことがそのほかに三つあります。

一つ目は走ることです。今まで走ることが苦手で，速く走ることができませんでした。５年生

は，くぐなりマラソンの距離が長くなるので，休みの日や休み時間には校庭に出て，速く走れる

ように練習したいです。

二つ目は，音楽です。４年生の学習で，リコーダーやけんばんハーモニカ以外の楽器も合わせ

てえんそうする時間がありました。その時に，他の楽器に挑戦しようと思

いましたが，一歩前に出てやってみることができませんでした。その時は，

できるとは思えなかったからです。今年は失敗をこわがらないで，ちょう

せんしたいと思います。

三つ目は，委員会です。はじめて委員会に入りますが，どの委員会にな

るかわかりませんが，これまでの先ぱい達のように，みんなのために進ん

で仕事をしていきたいと思います。この他にもがんばりたいことはありま

すが，どれもちゅうとはんぱにしないで最後まであきらめないでちょうせ

んしていきたいです。

☆新しい仲間を紹介します☆

４月から，４年生に仲間が一人増えました。階上小学校から転校

してきました「小野寺柚乃さん」です。地区は，新王平になります。

みなさん，どうぞよろしくお願いいたします。


